

28e jour du mois Safar, la mémoire de la mort du Prophète (Muhammad (P) et martyre de l'Imam Al-Hassan(P

<"xml encoding="UTF-8?>

Au Nom de Dieu, le Clément, le Miséricordieux



A l'occasion de l'anniversaire de la mort du Prophète (P), au vingt-huitième jour du mois de safar (selon certain source), nous célébrons la mémoire de la mort du Prophète Muhammad (P) dont la mort a vu s'interrompre définitivement la Révélation céleste, et se perdre l'un des deux actes de sécurité alloués par Dieu aux habitants de la terre : ((Mais Dieu se refuse de les châtier tant que tu es parmi eux. Dieu ne les châtierait pas alors qu'ils continuent de demander (pardon)) (Coran VIII, 33

Le Messenger de Dieu (P) a rendu l'âme après avoir transmis le Message et concrétisé la parole divine en étant un Coran s'incarnant dans ses actes comme il était un Coran de par sa lecture et sa transmission

Le Messager de Dieu (P) fut tout fait de lumière, tout fait de bien, tout fait de clémence et tout fait de message et de bons caractères inégalables. Il était la lumière qui éclairait les raisons des hommes par le Message et leur vie par la loi, et qui ouvrait leurs cœurs vis-à-vis de Dieu, à Lui la Grandeur et la Gloire. Dieu, le Très-Haut, dit dans Son Noble Livre : ((Nous ne t'avons envoyé que par miséricorde pour les univers)) (Coran XXI, 107).il a durant toute sa vie, été tellement éprouvé, lui qui a dit : « Aucun prophète n'a été maltraité comme je l'ai été moi-même .«

Dieu, le Très-Haut, dit : ((Muhammad n'est qu'un messager, -des messagers avant lui ont passé. S'il mourrait donc, ou s'il était tué, retourneriez-vous sur vos talents ? Quiconque retourne sur ses deux talons ne saura faire à Dieu le moindre mal, tandis que Dieu bientôt .(rétribuera les reconnaissants)) (Coran III, 144

Dieu, le Très-Haut, a donc affirmé dans ce Verset que le Prophète (P) meurt, mais le Message continue d'exister et que les Musulmans devraient assumer la responsabilité du Message, qu'ils devraient croire au Message, agir pour le Message et appeler les hommes à adhérer au .Message

On sait que le Prophète (Psl) était tombé malade vers la fin de sa vie. Il s'était présenté à la mosquée avec la tête bandée tellement il souffrait. Comme il était faible, il s'appuyait du côté droit sur le Commandeur des croyants, 'Alî Ibn Abû Tâlib (p) et, du côté gauche, sur al-Fadl Ibn 'Abbâs(Ra). Monté à la tribune, le Prophète (Psl) a dit : « O gens ! Je ne tarderai pas de vous quitter. Que celui à qui j'ai promis quelque chose vienne pour que je le lui rende. Que celui à qui je dois quelque chose vienne pour me le dire. O gens ! Personne n'a auprès de Dieu quelque .« chose d'autre que l'action

O gens ! Ne prétendez à rien et ne souhaitez rien. Car, par Dieu qui m'a envoyé par la vérité » comme prophète, rien ne me sauvera qu'une action de compassion. Si je désobéis je serais .« perdant. Ai-je communiqué mon message ? Seigneur ! Sois-en témoin

Fâtima az-Zahrâ' (p) était venue voir le Prophète (P) juste avant sa mort. Il l'a alors couvée de ses bras et, lui chuchotant quelques mots, elle s'est mise à pleurer. Il l'a couvée une seconde fois et là, elle s'est mise à sourire. L'assistance lui a demandé de l'informer sur ce qui se passe mais elle a refusé de dévoiler le secret que le Messager de Dieu (P) lui a communiqué. Elle ne l'a dévoilé qu'après sa mort en disant : « Quand il m'a couvée, la première fois, il m'a dit qu'il allait mourir, et c'est alors que j'ai pleuré. Quand il m'a couvée la seconde fois, il m'a dit que je serai la première parmi les siens qui mourra après lui, et c'est alors que j'ai souri ». Cela prouve .(que la relation spirituelle était très profonde entre az-Zahrâ' (p) et son père (P

Les biographies du Prophète (P) nous parlent de la manière avec laquelle il se préparait pour rencontrer son Seigneur. Quelques jours avant sa mort, Il a dit : "L'ordre m'a été donné de demander le pardon pour les habitants de Baqî' (le cimetière de Médine). (C'est donc un enseignement prophétique qui incite à la nécessité de visiter les tombes. Les visiter équivaut à un cadeau qu'on offre à nos morts). En arrivant à Baqî', il a longuement demandé pardon pour les morts avant de leur adresser ces paroles aux morts en ces termes : «Bien à vous le bonheur où vous vivez par comparaison à ce qui est vécu par les vivants... Les discordent s'approchent comme des gros amas de nuit ténébreuse. Les dernières suivent les premières et chacune sera pire que la précédente" ». Après avoir longuement invoqué Dieu de les pardonner, il s'est tourné vers 'Alî (p) et il lui a dit : « Gabriel me présentait le Coran une fois par ans et cette année-ci il l'a fait deux fois. Je pense que c'est parce que l'heure de ma mort s'est approchée. Ô 'Alî, on m'a donné à choisir les trésors de ce monde ci avec la vie éternelle ou la .« rencontre avec mon Seigneur et le Paradis, et j'ai choisi ce dernier

**D'après Ibn Sa'd, qui le tient de Abû Sa'îd al-Khudarî, le
: Prophète (P) a dit**

O gens les croyants sont des frères, et les biens de l'un ne sont pas licites pour un autre" contre son gré. Ai-je bien communiqué mon Message ? Seigneur, sois en témoin! Ne

redevenez pas après moi des incrédules qui s'entretuent. O gens votre Seigneur est un et votre père est un. Votre père à tous est Adam, et Adam est créé de poussière. Le plus noble d'entre vous est celui qui est le plus pieux. Un Arabe n'est supérieur à un non Arabe que par la piété". Il a dit aussi : "Je ne tarderai pas à être appelé et j'irai. Je vous laisse les deux Choses Grandioses : Le Livre de Dieu et les Membres de ma Famille, une corde tendue entre le ciel et la terre. Le Subtil, l'Informé m'a annoncé qu'elles ne se sépareront pas avant de venir me rejoindre au bord du Bassin. Voyez donc comment les traiter après ma mort